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WORTE, DIE BLEIBEN

Eine Sammlung von Zitaten von Al-
bert Schweitzer zum Thema Glück

Das Glück ist das einzige, das sich
verdoppelt, wenn man es teilt.

Das Glück besteht in
Innerlichkeit.

Mache dein Herz glücklich,
dann bist auch du selber

glücklich.

Glücklich sind allein
diejenigen, die sich von ihrem

Herzen bestimmen lassen.

Sind alle, denen es gut geht,
glücklich, und alle, denen es
seh lech t geh t, unglücklich ?

Nein, da ist noch ein kleines
Ding, das Herz, das alles oft

umkehrt und macht, dass
Weinende glücklich sind und
diejenigen, die glücklich sein

sollten, sich nicht freuen
können.

Das Glück hängt nicht davon ab,
was einem im Leben widerfährt,

sondern wie man es erträgt.

Wenn du dein Glück verstehst,
kannst du nicht anders, als dich
angetrieben fühlen, etwas dafür

zu tun.

Schätze die Menschen nicht als
glücklich oder unglücklich ein

nach dem, was ihnen widerfährt,
sondern danach, ob sie die Kraft
des Hoffens haben oder nicht.

Glück hängt nicht vom
Angenehmen ab. Man kann

glücklich sein in unglücklichen
Umständen und umgekehrt.

Diejenigen werden glücklich,
die suchen und finden, wie sie

dienen können.

Wir stehen alle unter dem
unausweichlichen Gesetz, dass
unser Wohlergehen und unser
Glück auf Kosten des Wohler-

gehens und des Glückes anderer
Lebewesen geht.

Viele Menschen wissen, dass sie
unglücklich sind. Aber noch

mehr Menschen wissen nicht,
dass sie glücklich sind.

Mit dem wahrhaft Glücklich-
werden können wir nicht genug

beschäftigt sein.

Glücklich sind diejenigen, denen
die Jahre des Wirkens reichlicher

zugemessen sind als die des
Suchens und Wartens.

Ein glücklicher Mensch besitzt
den Mut, der notwendig ist, das
Leben nicht zu fürchten, dem
Leben nicht auszuweichen.

Es besteht in unserem Erleben von
Glück kein Verhältnis zwischen

Ursache und Wirkung. Voll
Staunen müssen wir immer wieder

feststellen, dass je nach
Umständen unscheinbare Ge-

schehnisse ein echtes Glücksgefühl
in uns auslösen, während an sich
bedeutungsvolle keinen entspre-

chenden Eindruck auf uns machen.

Glücklich sein von innen heraus
heisst: meinen eigentlichen Weg

gefunden zu haben.

Glück und Unglück sind in jedem
menschlichen Leben nebenei-

nander und gehören zusammen
wie Licht und Schatten.

Adolf Marxer


